



## Sportanlagenbauer Kutter erhält Staatsehrenpreis

**Memmingen** – Das besondere Engagement des GaLaBau-Unternehmens **Hermann Kutter** für Auszubildende hat höchste Anerkennung erfahren. Landwirtschaftsministerin **Michaela Kaniber** zeichnete das Unternehmen mit dem Staatspreis für vorbildliche Ausbildung aus. Nach der privaten ‚Initiative für Ausbildung‘ bestätigt damit nun auch das zuständige Staatsministerium das Unternehmen Hermann Kutter als einen der Top-Ausbildungsbetriebe in Bayern. Aktuell absolvieren 15 junge Menschen eine Ausbildung bei Kutter. Zuständig für die elf Azubis im Landschaftsbau sind **Ernst Leinfelder**, **Mareike Dolderer** und **Dominik Gantenbein**. Dolderer und Gantenbein haben beide ihre Ausbildung bei Kutter gemacht. Die drei Ausbilder arbeiten eng zusammen, um Stärken weiter zu fördern und bei Schwächen zu unterstützen. In der arbeitsfreien Winterzeit bieten die Drei zum Beispiel eine zweiwöchige Winterausbildung an, in der sie individuell begleiten können.

MK/Foto: Hermann Kutter GmbH & Co. KG